

## ENTREVISTA A UN MÚSICO

---



## INTRODUCCIÓN

En esta entrevista os queremos presentar a un compañero nuestro, un gran músico de Lepe llamado José Luis Mora. Él es un chico de unos trece años que está persiguiendo uno de sus sueños y aficiones: la música. Descubriremos su pasado y presente musical y sobre todo: la importancia que tiene la música en su vida.

## ENTREVISTA

### **¿Qué es la música para ti?**

Personalmente, para mí, la música es tan fundamental como el aire para respirar. Es esencial en mi día a día; siento que es una necesidad porque en ella me refugio expresando tanto mis penas como mis alegrías.

### **¿Cómo empezaste a interpretar música?**

Empecé a interpretar música a los dos años con un magnífico regalo que me hizo mi padre, un tambor de juguete. Desde ese momento gracias a mi padre, se despertó en mí la pasión que tengo por el mundo musical y la percusión. Además, cuando escuché a una banda por primera vez en mi vida, pensé en cómo sería poder participar en ella.

### **¿Con qué palabras describirías tu experiencia musical?**

Con estas palabras: apasionante, melancolía y nostálgica. Apasionante porque vivo cada nota y melodía y me llena de alegría. Melancolía que siento al escucharla, me cambia mi estado de ánimo y nostalgia por qué llegan a mi mente muchos recuerdos de mi vida.

### **¿Sigues el ejemplo de alguien por qué te gusta?**

No. No me gusta tener como referencia a algún músico ya que quiero mantener un estilo musical propio para destacar.

### **¿Te cansaste alguna vez de seguir practicando?**

Sí. Una vez pensé en desapuntarme de la escuela y renunciar a la música por la gran cantidad de tiempo que supone; me falta para mis estudios. También, al participar en el mundo del deporte como el balonmano, me resultaba difícil llevar tantas actividades a cabo.

### **¿Con cuánta frecuencia hacéis conciertos o eventos?**

Suelo dar uno o dos conciertos cada dos meses aproximadamente. En Semana Santa cada año hacemos salidas a algunas ciudades y tocamos en los pasos.

Asimismo, realizamos excursiones extraordinarias en las que conocemos a mucha gente nueva y nos divertimos muchísimo.

**¿De qué manera te perfeccionas en clases al practicar?**

Al cometer errores siempre que me corrigen mis profesores.  
Aprendo de ellos e intento mejorar y superarme practicando cada día.

**¿Cuál es tu pieza musical favorita?**

“The mummy returns”. Es una banda sonora de mucha acción y contiene partes muy emocionantes que la hace tan única para que destaque entre las demás.

**Hablando del futuro, ¿te gustaría dedicarte a la música profesionalmente?**

Me encantaría. Quiero dedicarme a la enseñanza en escuelas musicales porque considero que es muy bonito compartir momentos con alumnos e inculcarles esa afición que tengo por la música.

**Por último, ¿has pensado alguna vez en componer tu propia canción?**

Aún no lo he pensado, pero puede que en un futuro existiese esa posibilidad y me gustaría componer algo y subir un escalón más musicalmente.

## **Nuestra conclusión**

Una vez realizada esta entrevista, pensamos que la música es muy importante puesto que nos acompaña en todas las etapas de nuestra vida. Además de sus grandes beneficios en muchas facetas de nuestro desarrollo como personas. Evoca sentimientos, mejora nuestro estado de ánimo y reduce considerablemente el estrés.

Por otro lado, nos ha parecido muy interesante descubrir curiosidades sobre José Luis que a pesar de ser un compañero nuestro desde la infancia, nunca las había compartido con nosotros. Con esta entrevista nos ha motivado a conocer, escuchar y quizá practicar la música como nueva afición.

TRABAJO REALIZADO POR:

Bella Elvira Camacho González 2º F

Antonio Antonete Lozano 2ºF

José Luis Mora Gómez 2ºF

Rodrigo Manga Carrasco 2ºF

Moisés Pérez Mendoza 2ºF